

Racikan Manjur Tim K24 Pandawa, Jadi Idola Masyarakat Keneyam

Agung widodo - [NDUGA.GO.WEB.ID](https://www.nduga.go.web.id)

Jan 12, 2024 - 07:37



NDUGA- Satgas Mobile Yonif 411/Pandawa Kostrad yang sedang menjalankan tugas di daerah [Nduga](https://www.nduga.go.web.id) Papua, memang membawa pasukan-pasukan terbaiknya untuk menjalankan tugas pokok dalam mengabdikan kepada Negara.

Selain pasukan tempur, Pasukan Pandawa juga memiliki Tim Kesehatan yang selalu siaga 24 jam nonstop guna mendukung tugas pokok dan menjaga moril

kesehatan para Prajurit Pandawa. Tapi bukan itu saja tugas Tim Kesehatan yang dipimpin Dokter Randi itu, mereka juga selalu siap sedia dalam melayani kesehatan masyarakat di Distrik Keneyam.



Dokter Tentara yang berpangkat Letnan Satu tersebut menjadi idola bagi masyarakat Keneyam, bagaimana tidak masyarakat yang datang untuk berobat ke Pos Kotis Pandawa selalu bisa ditangani dengan cepat dan tepat. Bak seperti Pahlawan bagi setiap pasien yang datang, ramuan obat Tim Kesehatan Pandawa tersebut memang terbukti ampuh.

Seperti yang terjadi sore ini, Rabu (10/01/2024) di Pos Kotis Pandawa, Di Distrik Keneyam, Kabupaten Nduga, Papua Pegunungan. Masyarakat memilih berobat kepada Tim Kesehatan Pandawa. Mereka datang berobat karena tau dari mulut ke mulut masyarakat yang sudah membuktikan kemanjuran racikan obat Tim Kesehatan Pandawa.

Dansatgas Mobil Yonif 411/Pandawa Kostrad Letkol Inf Subandi menerangkan, Tim Kesehatan Pandawa memang di bentuk khusus untuk menjaga kesehatan Prajurit Pandawa selain itu mereka juga stanby 24jam nonstop untuk melayani kesehatan masyarakat.

Lanjutnya, kegiatan ini akan terus dilakukan Pasukan Pandawa Kostrad untuk terus meningkatkan kesehatan masyarakat, terlebih di daerah penugasan di Distrik Keneyam ini yang minim akan fasilitas kesehatan.

"Masyarakat memang sudah mengenal Tim Kesehatan Pandawa, mereka selalu cocok dengan racikan obat yang di berikan. Tenang saja stok obat kita banyak, nanti kalau sampai habis kita kordinasikan lagi sama dinas Kesehatan kalau perlu nanti kita datangkan dari Jawa sana kalau stok sudah menipis, pokoknya masyarakat harus sehat agar bisa melaksanakan aktifitas dan bekerja," ucap Dansatgas.

Sementara itu Dokter Satgas Yonif 411/Pandawa Dr. Randi Kusuma Elvandri menjelaskan, pelayanan kesehatan yang dilakukan Pasukan Pandawa Kostrad ini merupakan salah satu contoh bahwasannya TNI hadir di tengah-tengah masyarakat untuk mengatasi kesulitan rakyat sekelilingnya.

Lanjutnya, dengan berbuat terbaik tulus dan ikhlas, seperti semboyan pasukan dengan lambang 'Roda Gila' Kostrad ini, menjadi acuan dan semangat bagi kami Tim Kesehatan Pandawa untuk terus membantu masyarakat yang datang untuk berobat.



"Kami selalu stanby 24jam untuk melayani masyarakat, bagi masyarakat silahkan datang ke pos kalau ada yang sakit, jam berapapun kami selalu siap," tambah Dokter Pasukan Pandawa.

Nelson Gwijange, salah satu warga yang datang berobat karena terserang demam menyampaikan rasa syukurnya atas pengobatan yang dilaksanakan Satgas Yonif 411/Pandawa sekaligus memberikan obat untuk dirinya.

"Terimakasih bapak TNI yang selalu bertindak cepat dalam mengobati kami, semoga bapak TNI semua dilancarkan dalam tugasnya dan selalu dalam lindungan Tuhan," ucapnya.

Editor : JIS Agung

Sumber : Penkostrad